

Liebe Eltern, sehr geehrte Erziehungsberechtigte,

im Oktober fand die Wahl zum Elternbeirat für die Grund- und Mittelschule Oberstaufen statt. Auf diesem Weg bedanken wir uns recht herzlich für Ihr Vertrauen.

Begrüßen möchten wir vor allem die Eltern und Erziehungsberechtigte der Schülerinnen und Schüler, die neu an dieser Schule sind.



hinten, von links: Veriana Velichkova (Wahlbeteiligte), Arite Meßmang (9a), Sebastian Häring (1c), Fabian Hummel (1c,4b), Irmis Schädler(1a,5), Anna Luchynska (2b), Sylvia Waltner (3b, 4a)
vorne, von links: Lili Hess (3a; Vorsitzende GS), Seda Kalyoncu (3a), Stefanie Huber (1a,3a,6b), Madeleine Alber (1b, 3b, 4a), Martina Höß (1c), Yvonne Vögel (7a; Vorsitzende MS), Katharina Tunc (1c);
es fehlen: Carmen Glatz (7a), Monika Glaus Schreiber (6a)

Die Jahre zuvor bereitete die Schulleitung mit ihrem Lehrerteam den Kindern bei diversen Wettbewerben und Veranstaltungen viel Freude auch außerhalb des Klassenzimmers. Der Elternbeirat mit Eltern unterstützte die Ereignisse unter anderem kulinarisch. Diese Veranstaltungen bieten außerdem eine gute Möglichkeit, schulische Themen in einer zwangloseren Atmosphäre zu behandeln und andere Eltern kennen zu lernen.

Auch finanziell konnten wir einige Projekte fördern.

In Zukunft wollen wir diese Aktivitäten natürlich weiterhin unterstützen.

Ihre Anliegen sind uns wichtig. Gerne dürfen Sie Kontakt zu uns aufnehmen, um über Ihre Wünsche, Anregungen und Vorschläge zu beraten.

Wir freuen uns auf eine gute Zusammenarbeit mit Ihnen und der Schule.

„Wir sind nicht unabhängige Einzelne,
sondern voneinander abhängige Viele.“
(Jack Kornfield)

Ihr Elternbeirat der Grund- und Mittelschule Oberstaufen